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Prefeitura de Planalto/Divulgação

PLANALTO: LIDERANÇAS DE PLANALTO  
ENTREGAM OFICIO A OSMAR TERRA

FW: SAÚDE E EDUCAÇÃO SERÃO CONTEMPLADAS 
COM RECURSOS DA DÍVIDA COM A CEEE

OUTROS PROJETOS APROVADOS 

DEPUTADO PAPARICO BACCHI PROPÕE  
A CRIAÇÃO DA "LEI DAS PICS-RS"

Ascom Paparico Bacchi- Antonio Grzybowski/Divulgação 

OSMAR TERRA CUMPRE AGENDA EM FW

FUNDO ELEITORAL TURBINADO FOI  
APROVADO PELO CONGRESSO NACIONAL 

FEDERASUL CRITICA O  
AUMENTO DO FUNDO ELEITORAL

SERVIDORES DO PODER EXECUTIVO TERÃO 
SALÁRIOS EM DIA ATÉ DEZEMBRO  

Ascom Prefeitura de FW

Ascom Câmara de FW-Heloise Santi
Sérgio Lima/ Divulgação

O prefeito de Planalto, Cristiano Gnoatto, junto 
com o secretário de Administração, Protazio Mala-
carne; o secretário da Saúde, Dorival Werkhausen; 
o secretário da Fazenda, Gustavo Zilio Potrich; e o 
assessor de gabinete, Airton Luis Pavan, estiveram 
reunidos com o deputado federal Osmar Terra, no 

-
lização da entrega de um ofício com o pedido feito ao 
Mapa, de uma motoniveladora ao município. 

PREFEITO ACOMPANHA OBRAS 
NO HOSPITAL MEDIANEIRA

As obras de instalação da central de oxigênio do 
Hospital Medianeira, em Planalto, foram acompa-
nhadas pelo prefeito Cristiano Gnoatto, junto com 
os secretários da Administração, Fazenda e Habita-
ção, Protazio Malacarne, Gustavo Zilio Potrich e Luiz 
Henrique Gnoatto, respectivamente. Na data, também 
esteve presente o diretor do hospital, Alceu Zilio. 

Foi protocola-
do pelo deputado 
estadual Papari-
co Bacchi (PL), o 
projeto de lei (PL) 
para a criação da 
Política Estadu-
al de Práticas 
Integrativas e 
Complementares 
em Saúde (Pi-
cs-RS). O PL nº 209/2021, alinhado com a Política 
Nacional das Pics do Sistema Único de Saúde 
(SUS) é inspirado na proposta de autoria do depu-
tado federal Giovani Cherini (PL), que reconhece a 
promoção global do cuidado humano e estimula 
a saúde preventiva, por meio de investimentos na 
rede de Atenção Básica do SUS. 

Também estão previstos debates entre os depu-
tados que integram a frente parlamentar das Pics 
e os gestores municiais e estaduais da saúde. “A 
implantação das Pics busca promover a integrali-
dade e maior resolutividade nos serviços de saúde. 
Trata-se de uma estratégia voltada ao aumento 
das abordagens de cuidado e de novas possibilida-
des terapêuticas para os usuários do SUS”, destaca 
o parlamentar. 

Os vereadores da Câmara de Vereadores de Frede-
rico Westphalen se reuniram em sessão extraordinária 
na segunda-feira, 19, para realizar a votação do Projeto 
de Lei (PL) 55, que diz respeito ao valor de R$ 1,960 
milhão oriundo da receita de ICMS decorrente do paga-
mento de dívida pela Companhia Estadual de Energia 
Elétrica (CEEE) ao Estado do Rio Grande do Sul. Os edis 
decidiram que o montante deve ser destinado, integral-
mente, para as pastas da saúde e educação.

O PL foi aprovado por nove dos 11 vereadores que 
estavam na sessão. A secretária da Fazenda de FW, 
Simone Duarti, esteve na câmara para sanar as dú-
vidas dos edis sobre a proposição. “Tirando o valor 
que veio vinculado para o Fundeb, de R$ 663.366,02, a 

1.296.706,88, na saúde”, destaca Simone. 
Durante a discussão do projeto, o presidente do Le-

gislativo, Jorge Alan Souza (PSDB), ressaltou a impor-
tância da alocação dos recursos. 

– Com relação à saúde, esse recurso pode ser 

compra de consultas e exames, aquisição de medi-
camentos e manutenção da UTI. Cabe à câmara a 

reforço que votamos essa proposta com muita alegria 
nesta sessão extraordinária, para que o recurso possa 
ser usado rapidamente pela gestão – comentou.

Foram aprovadas de forma unânime os projetos 
número 56 e 57, que alteram algumas leis vigentes 
no município. O primeiro deles tem relação ao repas-

(Lei Municipal nº 4.610, de 5 de abril de 2019), e 

os gastos para que posteriormente o Poder Executi-
vo Municipal efetue o repasse não ultrapassando o 
recurso disponível pela gestão pública. 

de 23 de junho de 2020, que normatiza a instituição 
de condomínios horizontais de lotes residenciais no 
âmbito do município. Com a inclusão do parágrafo 
único, o critério para a regularização do condomínio 
levará em consideração o zoneamento em que maior 
parte da área estiver localizada, no caso de existir 
mais de um no local.

O Congresso Nacional apro-
vou o projeto da Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (LDO) para 2022, 
na quinta-feira, 15. O texto prevê 
a ampliação de recursos para o 
Fundo Especial de Financiamen-

-
mento de campanhas políticas – que terá um montante 
de R$ 5,7 bilhões em 2022, ano de eleições presidenciais, 
quase o triplo do registrado em 2018 e 2020, anos em 
que o fundo era de R$ 2 bilhões.

O deputado federal Osmar Terra (MDB) esteve em 
Frederico Westphalen, na sexta-feira, 16. Em seu ro-
teiro pelo município, acompanhado pelo prefeito José 
Alberto Panosso, o vice-prefeito João Vendruscolo e 
demais lideranças, Terra visitou diversas obras, entre 
elas o ginásio da terceira idade, em construção no par-
que de exposições. Além de conhecer a estrutura de 
locais que receberam melhorias por meio de emendas 
parlamentares enviados por ele, como a pavimentação 
da rua Sírio Binoto, na Avamau, a estrada que dá aces-
so ao Santuário de Schoenstatt e o Centro de Vocação 
Tecnológica Têxtil e da Moda (CVT).

Terra também participou de um encontro no Can-
telle Hotel. Na oportunidade, foram destacados os in-
vestimentos enviados para Frederico Westphalen, por 
meio do deputado. “Apresentamos estes locais para 
ele, como forma de agradecer as emendas destinadas, 

temos muitas ações a serem realizadas com o apoio 
do deputado”, frisa Panosso.

A Federação das Entidades Empresariais do Rio 
Grande do Sul (Federasul) manifestou contrarie-
dade ao aumento das verbas destinadas ao Fundo 
Especial de Financiamento de Campanha em 2022, 
conhecido como “fundão”, por meio de divulgação 
de uma nota na segunda-feira, 19, em suas redes 
sociais. “Vamos trabalhar para que esse exorbitante 
aumento do fundão seja revertido por veto do presi-
dente da República”, diz a nota da Federasul, assina-
da pelo presidente Anderson Trautman Cardoso. 

A entidade completa ainda que a medida se contra-
-

sárias em um momento em que a sociedade brasileira 
padece pelos efeitos da pandemia de coronavírus.

A Federasul promete seguir contribuindo para o 
debate sobre a reforma eleitoral, visando à redução 
da destinação de vultuosas quantias para proces-
sos eleitorais, permitindo disponibilizar mais recur-
sos para áreas essenciais como saúde, segurança 
e educação.

O governo do Estado anunciou, na última se-
mana, em vídeo divulgado nas redes sociais do 
governador Eduardo Leite, que o pagamento dos 
servidores do Poder Executivo será posto em dia 
até dezembro. Desta forma, será possível manter a 
regularidade do pagamento por todo o exercício de 
2021, rompendo com uma sequência de anos com 
atrasos ou parcelamentos. Em 2020, a Secretaria 
da Fazenda (Sefaz) regularizou os pagamentos da 
folha do Executivo e dos fornecedores da Tesoura-
ria Central com nova gestão de fluxo de caixa. 

Entre os motivos para a regularização da folha 
em 2021, segundo o governo, está o rígido contro-
le de despesas as medidas para a modernização 
da receita e resultados das reformas previdenciá-
rias e administrativas.  


